

Protokoll der Ratssitzung des Ritterbundes der Drachenlilie auf Burg Soltane zu Soltane 24. Novembris AD93

Teilnehmer: Kaelyn, Fergus adv., Dundearn praec., Hagen, Charlotte, Berthild, Uriel, Helior, Alina, Haug amicus, Reinhard, Konrad ep., Padraig ep., Una ep., = 15 Stimmen incl. Übertragungen.

Stimmübertragungen: Lars an Reinhard
Valeria an Berthild

Segen: Konrad ep.

Kaelyn: Berichtet von Besuch aus ihrer Heimat in Inster; die Botin Moira O'Finnigan aus Rawlsbridge darf hierzu dem Rat beisitzen.

Kaelyns Schwager Hemish ist mit den O'Connells verbündet. Schiffe haben im dortigen Hafen Rocheter ungewöhnlich viel Waren aus Naitalien geliefert.

Charlotte war vor Ort und bestätigt ein „Brodeln“ unter den Clans, wobei auch Hemishs Namen gefallen ist, welcher dereinst dort für Ruhe gesorgt hatte.

Hagen bestätigt das Kursieren von venez. Gold unter den Clans. Altgewohnte Clanstrukturen zerbrechen, da Neulinge innerhalb der Clans aufstreben und dadurch Spaltungen verursachen. Es scheint Hafenort Rocheter als Hauptort für die Aktivitäten zu geben. Hemish ist wohl als ein verantwortlicher Täter anzusehen. Insgesamt ist von einer antiarturischen wie antikaiserlichen Stimmung auszugehen.

Bezügl. O'Connells ist davon auszugehen, daß die Nördlichen die friedliebenden Vertragstreuen sind, während die Südlichen an den Umtrieben beteiligt sind.

Hagen will sich mit Hilfe der neuen Blauen Segler um eine Erneuerung der guten Beziehungen zu den Nord-O'Connells kümmern und Kontakt zu Angus aufzunehmen sowie über den Winter weitere Informationen zu sammeln.

Er schlägt zudem einen Kontakt mit dem König von Inster vor; nur optional auch, um eine Erlaubnis für ein evtl. Eingreifen Drachenbrukks zu erhalten.

Briefe:

#Lars an den Bund: Grüße. Entschuldigt sein Fernbleiben wegen eines gemeinsamen Manövers mit den Rittern des Reinhard an der Grenze zu Ganis, bzw. den von Ganis verwalteten Ämtern.

#Valeria grüßt den Bund: Sieweilt in Stakenburg und bittet um ein weiteres Aufschieben der „Ämterfrage“ mit der Instermark.

#Kaiserbrief: Grüße aus Hammaburg. Der Kaiser kündigt sein definitives Kommen nach Drachenbrukk an.

#Kanzleibrief: Der Kaiser kommt im Januar und bringt König Louis von Merowien mit. Anlandung wohl in Lothing. Hoftag auf der Kaiserpfalz.

Kaelyn: Berichtet von ihrer Reise mit der Herrin von Hohensee nach Herren-Schwanensee zu Hz. Siegrich. Siegrich bittet weiter um Unterstützung seines Ansinnens in den Kronrat zu gelangen.

Es wird die Idee geäußert, ob nicht der Advocatus in den Kronrat streben sollte? Haugs Sohn Sebald ist derweil 1 Jahr alt geworden.

Hagen: Die Commiliten berichten aus dem Hl. Land von einer Verschlechterung der Lage und bitten um Zuzug weiterer Commiliten.

Fergus: Zur Besetzung des Magisteramtes auf der Katlenburg schlägt Fergus den Ulrich von Jochgrim vor. Wird einstimmig beschlossen (15x ja). Fergus informiert Ulrich.

Kaelyn: Weist auf die noch offene Frage der beiden von Ganis verwalteten Ämter der Instermark hin. Hierzu hatte sich der Rat verbindlich auf diesen Hoftag verabredet. Hagen sieht sich als Fürsprecher der Valeria und bittet um weiteren Aufschub in dieser Sache. Abstimmung: 4x ja, 8x nein, 3x Enth.

Reinhard beantragt daraufhin die Rückführung der beiden Altämter zur Instermark: 10 Ja-Stimmen, 2x nein, 2 Enth.

Damit gehören die von Ganis verwalteten Altämter der Instermark offiziell wieder zur Instermark.

Eine Kompensation ist hierzu nicht erforderlich, da die Einkünfte der Ämter über die Jahre Ganis zugeflossen sind.

Reinhard und Charlotte reisen gemeinsam in die Instermark und klären vor Ort die Situation. Hagen benachrichtigt Valeria in Stakenburg.

Nachtrag per 2. Ratssitzung:

Dundearn Praeceptor (über Heirat mit den Südl. O'Connells verbunden) nimmt Stellung zur Situation der Südlichen O'Connells und will dazu nachforschen, ob die erhaltenen Nachrichten über Umtriebe unter den Clans wahr sind. Er will persönlich dorthin reisen und auch Angus McRayyd mit einbeziehen sowie auch den König ansprechen. Er will eine Erlaubnis für ein Eingreifen Drachenbrukks ausloten.

Der Rat bewilligt einstimmig eine Bevollmächtigung Dundearns und auch Hagens in dieser Sache tätig zu werden und notfalls vor Ort einzugreifen, sollten Drachenbrukker Interessen gefährdet sein. Abstimmung: 15x ja.

Fergus teilt mit: Der Herr von Lohenwacht verstarb bei einem Turnier. Die Dame von Lohenwacht hat offiziell seine Amtsfunktion übernommen.

Hagen spricht als Großmeister der Commilitones Draconis: Reinhard vom Venn ist neuer Magister Novorum; in der Betreuung der Neuzugänge löst er den Geimhrad O'Damsha ab (ehemaliger BR der Instermark).